



"Para sacar del poder a Morena", dijo

Santiago Creel quiere encabezar el movimiento opositor hacia el 2024

Santiago Creel Miranda reiteró su intención de liderar el movimiento opositor más grande que busque cambiar el rumbo de México en 2024; confía en que el PAN recuperará cada colonia, poblado y municipio de Jalisco



Por: **LA RAZÓN ONLINE** - 13/05/2023 16:19

En el marco de un encuentro con las estructuras municipales de Jalisco, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, reiteró su intención de liderar el movimiento opositor más grande que busque cambiar el rumbo de México en 2024 **y sacar del poder a Morena y aquellos que, según él, han destrozado el país.**

Ante la presencia de importantes figuras del Partido Acción Nacional (PAN) como **Marko Cortés**, presidente del partido, y **Jorge Romero**, coordinador del grupo parlamentario en la Cámara de Diputados, **Creel Miranda aseguró que el PAN recuperará cada colonia, poblado y municipio de Jalisco**, cuyo padrón electoral supera los 6 millones de ciudadanos.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-quiere-encabezar-movimiento-opositor-2024-528257>